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Dalla prima volta, nel 1994, che mi sono occupato di comunicazione nel mio distretto e dal 1996, 
che mi sono occupato anche di informatica sempre nel mio distretto, molte cose sono cambiate, 
dal fax a carta chimica siamo passati alle videoconferenze e alle votazioni via Eligo. "Prodigi" 
della tecnologia che potevano sembrare fantascienza nel 1994. 
Da due anni sono nella struttura comunicazione del multidistretto, che funziona in modo 
eccellente e che sembra essere ben accetta dai soci sia nel cartaceo che nel digitale, anche se 
ovviamente devono sempre esserci miglioramenti. 
Sono ancora pochi i soci e i club presenti nei social e ci sono ancora soci sprovvisti di mail. 
Troppo spesso le chat di club, zona, ecc. vengono intasate da video e saluti, quando invece 
andrebbero utilizzate solamente per comunicazioni di servizio. 
Le informazioni avvengono puntualmente e celermente. Quest'anno con i congressi telematici sarà 
possibile testare i servizi e la ricettibilità degli stessi. 
 


